

Medienmitteilung, 25.6.2021

Schweizerischer Maler- und Gipserunternehmer-Verband SMGV

Silvia Fleury wird neue Direktorin des Schweizerischen Maler- und Gipserunternehmer-Verbands

Per 1. Februar 2022 wird Silvia Fleury neue Direktorin des Schweizerischen Maler- und Gipserunternehmer-Verbands SMGV. Als langjährige Leiterin der Zentralen Dienste kennt sie den Verband von Grund auf und bringt nicht nur Führungskompetenz, sondern auch die nötige fachliche Qualifikation mit. Der bisherige Direktor Peter Baeriswyl tritt nach über 22 Jahren an der Verbandsspitze in den Ruhestand.

Mit Silvia Fleury übernimmt ab 1. Februar 2022 eine im Verband bestens bekannte Persönlichkeit die Leitung des SMGV. Als Bereichsleiterin der Zentralen Dienste hat sie während 13 Jahren hervorragende Arbeit geleistet und für eine reibungslose Verbandsadministration gesorgt. Für ihre Verlässlichkeit, ihre hohe Kompetenz und ihre Führungsqualitäten wird sie von Mitarbeitenden, Mitgliedern und Partnern sehr geschätzt. «Mit Silvia Fleury konnte der Vorstand seine Wunschkandidatin für die anspruchsvolle Position der Direktorin gewinnen», freut sich SMGV-Präsident Mario Freda. «Sie ist seit 2008 in einer zentralen Funktion des Verbands tätig und kennt daher die Stärken, Herausforderungen und Abläufe des SMGV sehr genau. Gleichzeitig verfügt sie nicht nur über ein grosses Netzwerk innerhalb der Branche, sondern auch über die fachlichen und menschlichen Qualitäten, die nötig sind, um den SMGV erfolgreich in die Zukunft zu führen.»

Kontinuität und Weiterentwicklung

Silvia Fleury ist gelernte Pharmaassistentin, erlangte 1999 auf dem zweiten Bildungsweg die Maturität für Erwachsene und liess ein Studium in Erziehungs-, Sozial- und Geisteswissenschaft folgen. Nach leitenden Positionen in der Tourismusbranche sowie der öffentlichen Verwaltung fand sie den Weg zum SMGV: 2008 als Direktionsassistentin angestellt, wurde sie bereits ein Jahr später zur Leiterin der Zentralen Dienste befördert. Im Januar 2021 hat sie in Fernunterricht ein berufsbegleitendes Studium der Rechtswissenschaft mit dem Bachelor abgeschlossen und strebt nun den Master an. Mit Begeisterung blickt sie auf die neue Aufgabe: «Ich freue mich enorm darauf, den SMGV in die Zukunft führen zu können», erklärt Fleury. «Ich übernehme einen bestens geleiteten Verband. Deshalb ist es mir wichtig, vorderhand für Kontinuität zu sorgen. Aber die Welt bleibt natürlich nicht stehen, sodass ich ausreichend Gelegenheit haben werde, meine eigenen Ideen einzubringen und den Verband weiterzuentwickeln.»

Die Nachfolge von Silvia Fleury als Leiterin der Zentralen Dienste wird per 1. Februar 2022 Sandra Ligny übernehmen, die seit 2009 als Sachbearbeiterin der Zentralen Dienste arbeitet.

Abschied nach 22 erfolgreichen Jahren

Mit Peter Baeriswyl wird eine Person den SMGV verlassen, die den Verband seit 22 Jahren als Direktor massgeblich mitprägt und mitgestaltet. «Es ist kaum vorstellbar, was Peter Baeriswyl in dieser Zeit alles geleistet und auf den Weg gebracht hat – und wie viel ihm der Verband und die Berufszweige von Malern und Gipsern zu verdanken haben», erklärt Präsident Freda. «Im Namen des gesamten Vorstands danke ich ihm für seinen langjährigen und ausserordentlich grossen Einsatz für den SMGV und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute.»

Auch wenn Baeriswyl sich auf den nächsten Lebensabschnitt freut, so fällt ihm der Weggang nicht leicht: «In über 20 Jahren habe ich selbstverständlich eine starke Bindung zu 'meinem' Verband aufgebaut. Seine Zukunft sowie diejenige der Mitarbeitenden und Mitglieder liegt mir sehr am Herzen. Deshalb freut es mich enorm, dass Silvia Fleury als neue Direktorin gewonnen werden konnte. Bei ihr weiss ich den SMGV in besten Händen.»

Nach der Übergabe des Direktoriums steht Baeriswyl ab 1. Februar 2022 dem Verband noch während fünf Monaten in einem 60-Prozent-Pensum zur Verfügung, um die reibungslose Übergabe sicherzustellen. Ende Juni tritt er in den Ruhestand.

Medienkontakt:

Yvonne Quirin, Leiterin Projektmanagement und Kommunikation
043 233 49 72, yvonne.quirin@smgv.ch

Schweizerischer Maler- und Gipserunternehmer-Verband (SMGV)

Der Schweizerische Maler- und Gipserunternehmer-Verband (SMGV) ist der Branchen- und Arbeitgeberverband des schweizerischen Maler- und Gipsergewerbes. Er vertritt die Interessen von rund 2000 Maler- und Gipserbetrieben der deutschen, französischen und italienischen Schweiz. Der SMGV bezweckt die umfassende Wahrung und Förderung aller Berufsinteressen des Maler- und Gipsergewerbes.